



León, 13 de mayo de 2016

El PSOE reclama que el plan de poda se ajuste a los ciclos de crecimiento de los árboles

- **Los vecinos denuncian podas fuera de temporada y “contra toda lógica”**
- **La última denuncia corresponde a la Avenida de la Facultad y el Paseo de Papalaguinda**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León reclama que el plan de poda municipal se ajuste a las fases de crecimiento de árboles y arbustos, y no a la planificación económica de la empresa. La petición viene secundada por las denuncias de los residentes que señalan una planificación fuera de la lógica que no respeta el momento idóneo para la poda sino que se ajusta a los criterios de organización de la empresa que se encarga de los trabajos.

La última queja corresponde a los vecinos de la avenida de la Facultad que han demandado ya a la concejala Ana Franco, responsable de medio Ambiente, que se paralice la poda de los plátanos de la zona para evitar no solo el daño a los árboles sino también la falta de sombra durante todo el verano en la calle. Los vecinos recuerdan que el pasado año ya denunciaron las fechas elegidas para la poda sin conseguir un cambio; recalcan que la poda de estos árboles ha de hacerse en invierno cuando presentan una menor concentración de savia y no cuando los árboles ya tienen la copa completa, lo que genera problemas de crecimiento posterior y daños en los ejemplares.

El Ayuntamiento de León ha publicitado una poda en esta campaña que alcanza a más de 7.000 ejemplares de las calles y parques de León. “No existe, dado el alcance y la cuantía económica del contrato de mantenimiento de los



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



jardines, ningún problema para que exista una planificación de acuerdo a los diferentes tipos de árboles que determine cuál es el momento más adecuado en el que debe ser podado cada ejemplar arbóreo. La organización de la campaña de poda anual lleva años generando quejas y denuncias de los vecinos sin una rectificación por parte de los responsables del Partido Popular”, destacan los ediles socialistas.

Los ediles socialistas llevarán las demandas y denuncias de los vecinos a la próxima reunión de la Comisión de Urbanismo y Medio Ambiente para modificar el calendario previsto de actuaciones y ajustarlo a las recomendaciones de los expertos.